



Die Spielleute des Schützen-Corps feiern in diesem Jahr ihr 85-jähriges Bestehen.

Foto: privat

# 85 Jahre Spielmannszug des Schützen-Corps

## Musikkapelle Grünsfeld kommt zum Geburtstag nach Lehrte

Lehrte (ra). Der 1925 gegründete Spielmannszug des Schützen-Corps blickt mit Stolz auf sein 85-jähriges Bestehen zurück. Von dem einstigen „Trommler- und Pfeifenzug“ ist nur noch sehr wenig übrig geblieben. Die ständige instrumentale Erweiterung im Verlauf der Jahrzehnte macht es den Musikanten möglich, der heutigen Zeit angepasste Musik vorzutragen.

Spielmannsflöten im großen Flötensatz, ein umfangreiches Schlagwerkinstrumentarium, Percussions- und Effektinstrumente bestimmen das abwechslungsreiche Repertoire des Musikzuges, bei dem entgegen der Anfangsjahre die weiblichen Mitglieder eine ganz wichtige Basis bilden. Gespielt wird nicht nur Marschmusik, sondern auf den Notenpulten der Musiker stehen auch Noten für Klassik, Walzer, Pop, Schlager, Filmmusik und Originalkompositionen für Spielleute. Der Spielmannszug sorgt nicht nur für den guten Ton bei Schützenfesten, er ist auch gefragt bei der musikalischen Unterhaltung öffentlicher Veranstaltungen - allein in diesem Jahr stehen 30 Auftritte im Terminkalender.

Auf eine zentrale Geburtstagsfeier haben die Musikerinnen und Musiker verzichtet. Mit Auftritten bei verschiedenen öffentlichen Veranstaltungen wurde und wird auf das veränderte Freizeitangebot reagiert; insbesondere um die junge Generation auf das attraktive Vereinsangebot aufmerksam zu machen.

Die Musikkapelle Grünsfeld aus dem Taubertal in Baden-Württemberg ist Gast des Spielmannszuges beim Lehrter Schützen- und Volksfest. Die beiden Musikgruppen pflegen

seit langen Jahren eine herzliche Freundschaft; gekennzeichnet von gegenseitigen Besuchen. Waren im vergangenen Jahr die Corps-Musiker eine Woche lang in Grünsfeld, kommen die Badener jetzt zum 85-jährigen Geburtstag nach Lehrte. Wie schon in den Jahren 2000 und 2005 werden sie unter der musikalischen Leitung ihres Dirigenten Thomas Weber im Festzelt und bei den Schützenumzügen auftreten. Allein die Zahl von 50 Musikern beeindruckt, ebenso aber die Spielfreunde und musikalische Qualität der Grünsfelder Musikkapelle. In ihrer Heimatregion gehört sie zum festen Bestandteil des Kulturangebotes. Wie in Süddeutschland üblich, gehören weltliche wie kirchliche Anlässe sowie Feste und Feiern zu den Auftrittsgel-

bieten. Erstmals öffentlich zu hören sind die Musikanten aus Baden-Württemberg beim Festessen mit Proklamation des 25. Lehrter Stadtkönigs am Freitagabend im Festzelt. Zuvor werden die Gäste auf der Vereinsanlage des Schützen-Corps begrüßt. Die Ankunft ist für 13.00 Uhr vorgesehen. Auch das Königsfrühstück am Samstagmorgen um 9.30 Uhr mit Siegerehrung des Ratsschießens wird von den Grünsfeldern musikalisch umrahmt. Nach stimmungsvollem Tages im Festzelt, sicher auch geprägt von der Wiedersehensfreude mit vielen Corps-Musikern, steht am Sonntag der große Festumzug durch die Lehrter Innenstadt auf dem Programm. Anschließend beginnt die siebenstündige Busreise zurück in die Heimatstadt.



Die Musikkapelle Grünsfeld kommt zum Schützenfest.

Foto: privat